

# 令和3年度第1回庄原市情報教育研修会

- 日 時：令和3年5月28日（金） 14：00～16：35
- 場 所：各学校 オンライン
- 対象者：庄原市内各小・中学校のICT活用推進リーダー22名

## 目 的

- ・ ICT活用についての市の方針と今後の予定について理解する。
- ・ Sky menu class(cloud)の使用上の留意点等を理解するとともに、活用場面の様子の視聴や演習を通して、授業づくりの充実を図る。

## 講話 「ICT活用に係る市の方針及び今後の予定について」

庄原市教育委員会 教育指導課 指導主事 砂走 敏和

### 目指す子供の姿

これからの社会を生き抜く力を身に付けるために、  
「**学びの道具**としてICTを活用できる姿」を目指す



【画像引用：文部科学省 「学びのイノベーション事業」より】

### 【講話の概要】

- タブレット端末導入に当たって、目指すべき児童の姿を「学びの道具としてICTを活用できる姿」と確認した。  
また、ICTの活用場面を一斉・個別・協働学習の3つに分類し、「ICTを活用しない場合」と「ICTを活用した場合」とを比較提示した。これまでの学びに加え、新たな学びの姿を例示した。

## 講話・演習 「Sky menu class(cloud)を活用した授業づくり」

Sky株式会社 角下 莉奈



【画像：Sky menu cloudトップページ】

### 【講話・演習の概要】

- タブレット端末に導入したSky menu classとcloudの機能の違いについての説明と、実際の活用方法についてタブレット端末を用いて演習を行った。  
Sky menuの基本的な機能についての説明では、「class」と「cloud」の大きな違いとして、オフラインでも使用できる「class」とオンラインでのみ活用できる「cloud」であるという点、また、「cloud」であれば、どの端末からでも、教師・生徒それぞれのアカウントで利用できる点であった。

### 【参加者から】

- ・ 校内研修で、今日のように実際に体験しながら広めていきたい。活用すれば学習に大変役立つものなので、できることをすぐに実践してみたい。
- ・ 特別支援学級でも活用できるイメージができた。
- ・ Sky menu classは普段から使っていたが、色々な使い方に気付くことができた。校内でログインを試すなどの事前準備はあるが、慣れていけば様々な活用ができると思う。